



## CONVITA

Convita fällt einem direkt ins Auge. Außerordentliche Reitqualitäten angepaart mit einer nahezu perfekten Sprungtechnik ist es eine Freude, diese Stute zu erleben. Die Qualifikation für das Bundeschampionat vollendet diese Offerte der Eliteauktion.

Ihre Mutter war selber als Springferd aktiv. Außerdem hat sie zwei Halbbrüder von Con Air, die in Springen über 1,45 m erfolgreich sind. Aus dem Stamm 6582 gehen unter anderem die gekörnten Hengste Calypso I-III und Askari hervor.

*Convita attracts attention right away. Not only is she a pleasure to watch because of her exceptional riding horse qualities along with a near perfect jumping technique, but she also qualified to the National Young Horse Championships.*

*Her dam was shown as a show jumper herself. Her two half brothers by Con Air are successfully shown in jumping competitions at 1.45m. Stem 6582 has also produced the licensed stallions Calypso I-III and Askari.*

**Stamm / female line:** 6582 · **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** Calypso I, Askari, Calgary · **Internationale Springferde / FEI show jumpers:** Long Drink (Isabelle Steidle), Corian (Emanuele Gaudiano)

# 116

### Züchter und Eigentümer:

Geb.: 12.05.2012  
Farbe: DkBraun

Trauffer Cristina  
DE421000089312  
Größe: M

CH-3855 Brienz  
Stute  
FN-Name: Evita

Connor DE421000100306	Casall	Caretino	Caletto II Isidor H
		Kira XVII ZB1 BP	Lavall I Maltia H
	Korrada S ZB1-VP	Cor de la Bryere SF	Rantzau xx Quenotte SF
		Soleil H	Capitol I Kuerette H
Noble III ZB1-BP DE321210244898	Carthago	Capitol I	Capitano Folia H
		Perra H	Calando I Kerrin H
	Joyce H	Bachus A	Bajar SHA Olympia H
		Schneenelke H	Rasputin Hummel HSP
<b>Stamm 6582</b>			